

La Collégiale cette belle étrangère



Prochaine visite le 15 août.

Dans le cadre de l'opération « Églises accueillantes », organisée par le Conseil général de la Marne et la Commission d'Art sacré de Châlons-en-Champagne, l'association vitryate « Les Amis de la Collégiale Notre-Dame » a fait découvrir cette église remarquable dans la pureté de son

style classique à une vingtaine de personnes, en majorité issues de la cité rose.

Ces dernières ont reconnu mal connaître cet édifice classé, bien que sous leurs yeux quotidiennement, et avoir découvert un véritable musée. La prochaine visite aura lieu le dimanche 10 août à 15 heures.

23 JUL. 2008

L'UNION